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A N FRA G E B E A N TW 0 R TUN G 

In Beant'dortung der vo~ den Abgeordneten Dr. SCHMID'I: 

und Dr. BHOESIGI:E arn. 25. 4~ "i9'1e eingebrachten Anfrage 

Nr. 1856/tT -DR/1978, betreffend Fall BACHE.-sI1'Ifffi - neu6.rliche 

PrE3ssebcrichte über VorgänGe im ~Jiener Sicherhei-csbüro -

beelll"e ich mieh mitzutej.len: 

Ich 'lITorde in den nächsten :ragell dem Hohen Haus in 

Beanb'lOrtung der Anfrage NI'. '1623/J"-NR/1978 yom 1.2.1978 

eiuen abßchließenden Be:cicht iiber die von mir angeordnete 

Unt.ersuchung 1)etreffencl den ]'aJ.l BAQllliEII1ER vo:clegen. In 

diesem Bericht werden die an mich anläßlich der vorlie

ge~.dcn parlamentarischen A.nfrage gerichteten ]'ragen 1 bis 

\-lien, am 21. Juni -1978 
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